
 

様式第９ 

議 事 録 

会 議 名 令和７年第２回新城警察署協議会（定例会） 

日時・場所 令和７年６月３日（火）午後１時 30分から午後３時 30分まで 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 者 

 

１ 委員７名（定数８名） 

  河合 惠元会長  鈴木 孝浩副会長  今泉 典司委員 

  カルバリ ソウザ マスコ アドリアナ委員 

  神尾 笑子委員  安井 研二委員  田村 純子委員 

 

 

 

２ 警察署員９名 

  金子署長     丸田副署長    三並警務課長 

  牧野会計課長   藤村生活安全課長 石井地域課長 

  能代刑事課長   大脇交通課長   森島警備課長 

３ 有識者等 

  なし 

 

１ 会長挨拶 

２ 署長挨拶 

３ 報告内容 

 (1) 管内の治安情勢 

 (2) 前回の意見・要望に対する具体的な施策の推進状況 

  ア 前回の協議事項 

  交番・駐在所に期待すること 

  イ 前回の意見・要望 

   ・ 駐在所員との交流の場を作り、意見交換してほしい。 

  ・ 勤務員が不在の交番、駐在所であっても、子供や外国人が駆け込んだ

時にすぐに通報ができる環境を整えてほしい。 

   ・ 交番員や駐在所員から地域住民に求める意見を聞きたい。 

  ウ 施策推進状況 

・ 各地で開催される地域の会合、交通安全教室、各種イベントなどに駐

在所員が出向き、意見交換を実施 

・  日本語と主用言語で記載された「警察官が不在の場合には」というチ

ラシを作成し、交番・駐在所に設置するとともに、小学校の安全教室で

不在の際の電話の架け方等について説明し、周知を図った。 



 

様式第９（続紙） 

 
 

・ 交番員や駐在所員からの意見として 

「見守り活動」を地域住民に広げたい。 

事件・事故等の情報提供をお願いしたい。 

があった旨を説明した。 

４ 協議事項    

地域全体で取り組む「ながら見守り活動」の促進 

５ 発言の要旨 

 ・ ほとんどの地区で「こども見守り活動」を積極的にやってくれている。 

「ながら見守り」についても、意識の高いところはすぐにやってくれるが、

そうでないところは趣旨や必要性を説明すべきと考える。 

・ 「ながら見守り」が、防犯や交通事故抑止に役立つのは理解できる。企業

は「ながら見守り」をすることがイメージアップになると思うが、メインは

仕事であることから強制はできない。登校時は「見守り活動」をしてもらっ

ているが、下校時や遊びの行き帰りは「ながら見守り」が必要だと思う。 

・ 一緒に下校となると負担となるが、家の前で庭いじりをしながら待つのは

負担にならないと思う。 

・ 私の地区では、昔から「一声運動」をしている。小学生を見かけたら「気

を付けて帰れよ。」等の声掛けをしている。 

・ 最近、中国に行ったが以前に比べて治安が良くなっていた。これは、あら

ゆる場所に防犯カメラが設置されているからで、人力で「ながら見守り」で

きるところはいいが、行き届かないところは防犯カメラの設置を考えてほし

い。 

・ 新城市民は、市の広報紙「ほのか」をよく見ていることから「ながら見守

り」について掲載してもらってはどうか。企業や団体については「ながら見

守り」の趣旨を理解してもらい協力依頼すればよいと考える。地域の人には、

各地区で広報してもらえれば地域の人は協力してくれると思う。 

・ これから夏祭りの時期なので、子供がたくさんいる前で警察から説明して

欲しい。各地域では駐在所員にも説明して欲しい。「ながら見守り」は気軽に

できる活動であるが大切な活動だと思う。 

６ 意見・要望 

  市民に「ながら見守り活動」を知ってもらうための広報の実施 

 ・ 広報紙への掲載 

・ イベント等で必要性を訴える。 

・ 企業や団体へのＰＲと協力の要請 

７ その他 

次回の開催にあっては、令和７年８月下旬か９月上旬を予定 

 

備考 用紙の大きさは、日本産業規格Ａ４とする。 


